

El INE recibe el Premio de Ciencia Regional

La Asociación Española de Ciencia Regional ha concedido al Instituto Nacional de Estadística (INE) el VII Premio de Ciencia Regional, por sus colaboraciones y contribuciones significativas en el campo de esta disciplina en España.

La entrega del premio tuvo lugar durante la XLVI Reunión de Estudios Regionales organizada por la Asociación Madrileña de Ciencia Regional y la Asociación Española de Ciencia Regional los días 24, 25 y 26 de noviembre de 2021.

La Reunión de Estudios Regionales supone el principal punto de encuentro multidisciplinar de la ciencia regional en España con proyección internacional, principalmente en Europa e Iberoamérica.

El presidente del INE, Juan Manuel Rodríguez Póo, participó como ponente en esta reunión. En concreto en la mesa redonda sobre datos re-

gionales moderada por Juan de Lucio, presidente del comité organizador de la reunión.

En la misma, colaboraron otros panelistas de reconocido prestigio como Óscar Arce, director general de Economía y Estadística del Banco de España; Andrea Conte, team leader de Territorial Data Analysis and Modelling de la Comisión Europea; y María Luz Gómez, subdirectora general de Estadísticas de la Agencia Estatal de Administración Tributaria.

En su exposición, Rodríguez Póo señaló el compromiso del INE con la producción de estadísticas granulares que respondan a las necesidades de los usuarios. También comentó algunos ejemplos de las nuevas estadísticas experimentales con elevado nivel de desagregación geográfica, que el Instituto ha puesto en marcha siguiendo las líneas innovadoras promovidas desde el Sistema Estadístico Europeo. ●

El INE celebra el Día Europeo de la Estadística

Conferencia sobre nuevos métodos estadísticos

El día 20 de octubre con motivo de la celebración del Día Europeo de la Estadística, el profesor de la Universidad de Santiago de Compostela y Premio Nacional de Estadística 2021, Wenceslao González Manteiga, ha impartido una conferencia en la que ha realizado un repaso del desarrollo de distintas metodologías relativas al contraste de especificación de modelos estadísticos. Su amplia experiencia en trabajos relacionados con este campo de investigación ha permitido conocer a los asistentes los últimos desarrollos y resultados de estos contrastes y las extensiones de su aplicación a distintas funciones. Juan Manuel Rodríguez Póo, presidente del Instituto Nacional de Estadística, que presentó la conferencia, señaló la importancia de que los métodos desarrollados en el entorno académico encuentren aplicación en la mejora de los procesos que se aplican en la estadística oficial.

Exposición: El Anuario Estadístico, testigo de nuestra historia

El presidente del INE ha inaugurado también el día 20 de octubre, la primera exposición en la nueva sede central del INE relativa al Anuario Estadístico. Los materiales de esta exposición, recopilados con motivo del 75 Aniversario del INE, ofrecen a los visitantes un recorrido por la historia de la sociedad española desde finales del siglo XIX y muestran cómo los principales cambios demográficos, económicos y sociales han quedado recogidos a través de las estadísticas oficiales en la publicación del Anuario Estadístico. Puede, además, contrastarse el desarrollo de la producción estadística en España, así como las distintas configuraciones que han tenido los órganos productores de Estadística Oficial hasta la creación del INE en 1945. ●